



## Recibe Comisión Permanente solicitud de ratificación de Alicia Bárcena en la SRE

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió a la Comisión Permanente la solicitud de ratificación de Alicia Bárcena como secretaria de Relaciones Exteriores (SRE), misma que fue turnada a la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado.

El oficio del Ejecutivo también incluye la petición para que se ratifiquen los nombramientos de Laura Elena Carrillo Cubillas, como subsecretaria para América Latina y el Caribe, y Joel Antonio Hernández García, como subsecretario para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos.

Una vez que el dictamen sea aprobado en comisiones, será presentado ante el Pleno de la Cámara Alta en la primera sesión del nuevo periodo ordinario, que arranca el próximo 1 de septiembre.

El presidente López Obrador designó a Alicia Bárcena como titular de la SRE el pasado 13 de junio, luego de la renuncia de Marcelo Ebrard para contender en el proceso interno de Morena rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

Sin embargo no había sido posible su ratificación debido a que el Senado, órgano que tiene la facultad exclusiva de desahogar temas relacionados con la política exterior, se encuentra en receso legislativo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/recibe-comision-permanente-solicitud-de-ratificacion-de-alicia-barcelona-en-la-sre/>